

Ma femme avait un mélanome

A. O., Mexique

26/11/2012

Je suis profondément reconnaissant à Notre Mère, la Très Sainte Vierge et à saint Josémaria, qui m'ont fait quatre grands miracles dans ma vie. En 1998, on diagnostiqua à ma femme un mélanome en phase très avancée. Le pronostic était tout à fait défavorable : 80% de probabilités de rechute après deux ans et pas plus de trois ans de vie. Nous avons beaucoup prié saint Josémaria et ma

femme a dépassé ce risque. Elle est soumise aujourd’hui à des contrôles périodiques et la tumeur ne s'est pas reproduite. Merci infiniment, saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/ma-femme-avait-un-melanome/> (06/02/2026)